



徳島駐屯地庁舎 津波の避難施設に

2月24日、本市は陸上自衛隊徳島駐屯地と津波発生時に地域住民等が一時避難施設として同駐屯地庁舎を使用する協定を締結しました。同駐屯地庁舎屋上と4階の一部が使用できます。



会える楽しさ かもだでマルシェ

3月6日、かもだ岬温泉下広場で、14店舗が出店した「かもだフリマルシェ 2022」が開催されました。来場者約100人は店主との会話を楽しみながら、気に入った商品を買っていました。



かっこちゃんとコラボ 夢創ワールドに魅了

3月12、13日、文化会館で市民劇団「劇団夢創」の劇「かっこちゃんと夢創の仲間たち！」が公演され、団員15人は作家山本加津子さんを題材に、踊りや歌で来場者を魅了しました。



平和的解決を 牛岐城趾公園をライトアップ

3月8日、ロシアによるウクライナ侵攻の平和的解決を訴えるため表原市長がコメントを発出するとともに、牛岐城趾公園をウクライナ国旗色の青と黄色にライトアップしました。



化学の面白さや不思議さを体験

2月6日、科学センターで特別実験教室が行われました。参加者16人は、電気を通すプラスチックを作り、それを蓄電池にして、電流を測定するなど、化学の面白さや不思議さを体験しました。



津波発生時の避難路に 古道を整備

2月12日、津波発生時の避難路などに活用するため、荒廃し通れなくなっていた福井町湊から一升ヶ森の峠(橋町)までの古道(距離約600m)を地元自主防災会会員など9人が整備しました。